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— Желаю успеха в этом жизненно важном 
для нас всех деле!

АЛЕКСАНДР РОМАНОВИЧ, Заместитель Председателя 
Государственной Думы, лидер Подмосковной СР

Е ще недавно мало кто ве-
рил в то, что в России воз-

можны честные выборы. 
Вернее сказать, они на моей 

памяти были честными лишь 
дважды: в марте 1989 года, ког-
да выбирали народных депута-
тов СССР и через год, в марте 
1990 года, когда выбирали на-
родных депутатов РСФСР.

А дальше на выборах безот-
казно действовали два прин-
ципа: 1. Неважно, кто и как 
голосует, важно как подсчиты-

вают голоса. 2. Когда нельзя, 
но очень хочется, то можно.

За последний месяц же на 
«избирательном фронте» про-
изошли серьезные перемены, 
позволяющие смотреть в буду-
щее с некоторым оптимизмом. 

Самое главное — изменил-
ся кадровый состав Центриз-
беркома. Нового председа-
теля ЦИК Эллу Памфилову 
я хорошо знаю еще со времен 
первого Съезда народных де-
путатов СССР. 

ВПЕРВЫЕ ЗА ПОСЛЕДНИЕ ДВА ДЕСЯТИЛЕТИЯ ЦИК 
РФ ТАК ОСТРО ОТРЕАГИРОВАЛ НА КОНКРЕТНЫЕ НА-
РУШЕНИЯ ИЗБИРАТЕЛЬНОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА 
В КОНКРЕТНОМ МУНИЦИПАЛЬНОМ ОБРАЗОВАНИИ 
ПОДМОСКОВЬЯ! А ЭТО ЗНАЧИТ — ЛЕД ТРОНУЛСЯ, 
ДАМЫ И ГОСПОДА.    ПОДРОБНОСТИ НА СТР. 3

Уважаемые жители Московской области!

У слуги жилищно-коммунального ком-

плекса являются важной составляющей 

качества жизни граждан. Поскольку партия 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в своей идеоло-

гии и практической деятельности исходит 

из высшей ценности человеческой жизни, 

мы уделяем особое внимание этой теме. По 

инициативе нашей партии, впервые в Госду-

ме создан и успешно действует Комитет по 

вопросам ЖКХ, мы многое делаем, чтобы 

и законодательно, и по административным 

каналам улучшить дела в этой сфере. 

Но более важным мы считаем задачу 

вооружить самих граждан правовыми зна-

ниями по части ЖКХ. Ведь этот гигантский 

«спрут» запустил свои щупальца в каждый 

и без того небогатый трудовой и пенси-

онный карман и непомерно тянет оттуда 

деньги. Однако взамен значительно не до-

дает гражданам и в объеме, и в качестве 

услуг, да еще пытается содрать с вас лиш-

него при каждом удобном случае. 

Так давайте совместными усилиями 

«укоротим» эти щупальца, умерим стяжа-

тельскую прыть бюрократов от ЖКХ, по-

ставим их на место. Наши эксперты в Цен-

трах правовой защиты граждан помогут 

вам грамотно, со знанием дела, защитить-

ся от коммунального произвола по кон-

кретной услуге и оплате, привести веские 

аргументы, сослаться на нужные докумен-

ты, добиться справедливости и получить 

то, что положено им по закону. Подавляю-

щая часть проблем после этого решается 

без длительных судебных процедур и доро-

гостоящих финансовых издержек.  

УМЕРИМ АППЕТИТЫ 
БЮРОКРАТОВ ОТ ЖКХ!

Виктор Имантович 
АЛКСНИС

Полковник ВВС, 
народный депутат СССР, 

депутат III и IV созывов 
Госдумы РФ. Боролся 

против распада СССР, 
за права русских 

в Прибалтике, 
против тотального 

влияния олигархов, за 
свободу в интернет, 

против массовых 
фальсификаций на 

выборах.

ВАЛЕРИЙ ГАЗЗАЕВ 
ИДЁТ НА ВЫБОРЫ ОТ 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ!!!
ЗНАМЕНИТЫЙ РОССИЙСКИЙ ТРЕНЕР ВАЛЕРИЙ ГАЗЗАЕВ 

ОФИЦИАЛЬНО ЯВЛЯЕТСЯ КАНДИДАТОМ В ДЕПУТАТЫ ГОСУ-

ДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ ОТ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 

ОН ВОЗГЛАВЛЯЕТ СПИСОК СР ПО СЕВЕРО-КАВКАЗСКОЙ 

ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ГРУППЕ, НО СЕЙЧАС НАМ ВАЖНО ЕГО 

МНЕНИЕ КАК ФУТБОЛЬНОГО ЭКСПЕРТА ВЫСШЕГО КЛАССА. 

П осле провального высту-

пления сборной России 

по футболу на европейском 

первенстве в рейтинге ФИФА 

наша страна опускается сразу 

на десяток позиций. Кто вино-

ват, что у нас такой футбол, и 

что надо делать? На этот во-

прос отвечает наш товарищ 

по партии, в прошлом извест-

ный футболист, бывший пре-

зидент ФК «Алания», мастер 

спорта международного клас-

са, заслуженный тренеру Рос-

сии Валерий ГАЗЗАЕВ. 

ПОДРОБНОСТИ НА СТР. 8

АЛКСНИС С НАМИ!

В МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ ДЕЙСТВУЮТ ВОТ ЭТИ ЦЕНТРЫ ПРАВОВОЙ 
ЗАЩИТЫ ГРАЖДАН СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ:

В КРАСНОГОРСКЕ
по адресу: Ильинское шоссе, 

дом 1а, офис 10/2, 6-й эт.
тел.: 8 916 428 85 41

эл. адрес: lekonc@ya.ru

В ОДИНЦОВО
по адресу:

ул. Советская, дом 9
тел. 8 (495) 640 62 90

эл. адрес: odintsovosr@mail.ru

В ЩЁЛКОВО
по адресу:

ул. Советская, дом 16, стр. 2
тел. 8 (496) 756 70 99

ПАВЕЛ ЗАЛЕСОВ СЕРДИТСЯ

стр.4

Так гробят местное 
самоуправление

СПРАВЕДЛИВЫЕ ЛЮДИ  

стр.5

СР снова  идёт 
в Мособлдуму

ПОДСПОРЬЕ СТАРИКАМ

стр.6

Льготные продукты ветеранам
и другие справедливые дела

ХИМКИНСКИЙ БЭТМЕН

стр.7

Начал самостийную борьбу
с преступностью

Виктор Имантович 
АЛКСНИС

Полковник ВВС, 
народный депутат СССР, 

депутат III и IV созывов 
Госдумы РФ. Боролся 

против распада СССР, 
за права русских 

в Прибалтике, 
против тотального 

влияния олигархов, за 
свободу в интернет, 

против массовых 
фальсификаций на 

выборах.
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ще недавно мало кто верил
в то, что в России воз-

можны честные выборы.
Вернее сказать, они на моей

памяти были честными лишь
дважды: в марте 1989 года, когда
выбирали народных депутатов
СССР и через год, в марте 1990
года, когда выбирали народных
депутатов РСФСР.

А дальше на выборах безот-
казно действовали два прин-
ципа: 1. Неважно, кто и как
голосует, важно как подсчиты-

вают голоса. 2. Когда нельзя, но
очень хочется, то можно.

За последний месяц же на
«избирательном фронте» про-
изошли серьезные перемены,
позволяющие смотреть в буду-
щее с некоторым оптимизмом.

Самое главное — изменился
кадровый состав Центризбер-
кома. Нового председателя ЦИК
Эллу Памфилову я хорошо знаю
еще со времен первого Съезда
народных депутатов СССР

E

аместитель Председателя
Московской областной

Думы, руководитель фракции
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" в
МОД Игорь ЧИСТЮХИН в ответ
на обращение жителей вме-
шался в неприглядную ситуацию
с лифтами сразу нескольких
жилых высотках в Раменском.

В обращении, пострадавших
от деятельности УК "ЖК Рамен-
ское" в домах по Северному шоссе,
сообщается, что у них не работают
лифты. Пенсионеры, молодые
мамы с детьми, беременные жен-
щины – все поднимаются пеш-
ком. Люди день за днем
накручивают километры по лест-
ницам. Да еще с каждого жителя
грозятся  «слупить» по 40 тыс.
руб. за ремонт лифтов в домах, ко-
торым всего несколько лет.

"Коррупционная составляю-
щая во всей этой истории просле-

живается столь отчетливо, что
никак об этом не умолчишь!, кон-
статирует руководитель фракции
и «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»,
зампред Мособлдумы Игорь 
Чистюхин. Главный вопрос: кто
и исходя из какой логики подпи-
сал акты ввода в эксплуатацию
домов с отсутствующими, или
неработающими лифтами. Это
мы сейчас, при помощи прокура-
туры, стараемся установить. А
крайними, во всей этой ситуа-
ции, теперь пытаются сделать
жильцов. Обращения жильцов
многострадальных домов я
держу на личном контроле и
убежден, что ответственного за
этот бардак, мы обязательно
установим и привлечем к ответ-
ственности!"

З

Игорь 

ЧИСТЮХИН: 

Кто допустил 
заселение 
недоделанных 
высоток? 

№ 76 (89) * 3 августа 2016 года

Наша Родина ПОДМОСКОВЬЕ 
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НАША ЗАДАЧА — ЗАЩИТА МНОГОПАРТИЙНОСТИ 
И СВОБОДЫ ВЫБОРА В ПОДМОСКОВЬЕ!

СР ПОПЫТАЛАСЬ РАЗОБРАТЬСЯ 
В ИЗМЕНЕНИЯХ, НАСТИГШИХ 
МОСКОВСКУЮ ОБЛАСТНУЮ 

ИЗБИРАТЕЛЬНУЮ КОМИССИЮ, 
МНОГО ЛЕТ НАХОДИВШУЮСЯ 

В СОСТОЯНИИ СТАГНАЦИИ.

Действия ЦИКа в отношении Мособлизбиркома 

многие сравнивают с косметическим ремонтом. Та 

ситуация, когда мы месяцами сдаем деньги на ка-

питальный, а нам красят зеленой — больничной та-

кой — краской обветшавшие стены подъезда. Вроде 

и что-то сделано, да смысловой и практической на-

грузки — никакой! 

КАК ЭТО БЫЛО: 22 ИЮНЯ 
ПОДАЛ В ОТСТАВКУ 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ 
КОМИССИИ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

ИРЕК ВИЛЬДАНОВ.

Заявление чиновник написал по собственному же-

ланию после ставшей достоянием общественности 

беседы с главой ЦИК Эллой Памфиловой.Прецеден-

том для начала разбирательства в неправомерной 

работе областной избирательной комиссии послужил 

вопиющий случай срыва выборов в Барвихе. 

Как выяснил Центризбирком, избирательная комис-

сия сельского поселения Барвихинское Одинцовско-

го района Подмосковья уничтожила все документы, 

связанные с несостоявшимися в апреле досрочными 

выборами в местный Совет депутатов. Это решение 

руководство барвихинской комиссии объяснило отсут-

ствием возможности для хранения документов. Члены 

ЦИК расценили эти действия как умышленные и срав-

нили их с «заметанием следов».

Спустя месяц после яркой и трогательной отставки 

Вильданова (бывший чиновник долго прощался с кол-

легами на своих страничках в социальных сетях) на 

пост главы Мособлизбиркома заступила декан юриди-

ческого факультета МГОУ Ирина Коновалова. 

ЭЛЛА ПАМФИЛОВА РАСКРИТИКОВАЛА 
МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ИЗБИРАТЕЛЬНЫЕ 

КОМИССИИ В ПОДМОСКОВЬЕ 
ЗА ФАКТИЧЕСКУЮ ЗАВИСИМОСТЬ 

ОТ МЕСТНЫХ ВЛАСТЕЙ.

Губернатору Подмосковья Андрею Воробьеву 

госпожа Памфилова предложила на рассмотрение 

меры «по предупреждению случаев вмешательства 

в деятельность избиркомов всех уровней со сторо-

ны органов госвласти Московской области и орга-

нов местного самоуправления в области». 

О ЧЕМ ЭТИ ДЕЙСТВИЯ ГОВОРЯТ НАМ — 
ЛЮДЯМ, КОТОРЫМ В СКОРОМ ВРЕМЕНИ 
ПРЕДСТОИТ ВЫРАЗИТЬ ПОДДЕРЖКУ ИЛИ 

НЕДОВЕРИЕ ДЕЙСТВУЮЩЕЙ ВЛАСТИ?!

О том, что выборы 18 сентября будут иными. 

Ставший уже привычным уклад морально устарел 

и — О чудо! — его уже не хотят спасать любой це-

ной. Недовольство в обществе достигло критиче-

ской точки. Возможность возникновения очагов 

протестов вблизи столицы стоит против политиче-

ских интересов местных бизнесменов.

А потому есть шанс на более или менее честные 

выборы в Подмосковье. В сентябре мы станем сви-

детелями первого за долгое время действительного 

противостояния старой и новой систем и у старой, 

объективно, гораздо меньше шансов. 

«ЧУДЕСА» В МОСОБЛИЗБИРКОМЕ 
ЗАКОНЧИЛИСЬ
От перемены мест слагаемых сумма не меняется — пожалуй, каждый из нас вынес из-
за школьной парты эту прописную истину. Центральной избирательной комиссией 
руководят тоже бывшие школьники, а потому решения их вполне подпадают под 
один из основных арифметических законов. Вот только после знака «равно» в этом 
примере стоят не голые цифры, а результат куда более значимый. А может все же 
настало время перемен?

ПАМФИЛОВА ТАКЖЕ РАССКАЗАЛА,
ЧТО ЦИК ВЫЯВИЛ «МОБИЛИЗАЦИ-
ОННЫЕ ПЛАНЫ» МОСОБЛИЗБИРКО-
МА В ОТНОШЕНИИ БЮДЖЕТНИКОВ:

— «Вот у нас есть план мобилизации 
сотрудников в сфере здравоохранения. 
Количество мобилизуемых — 105 000 
человек, старт мобилизации — 11 апре-
ля 2016 г., на праймериз использовали, 
на думской кампании собираются ис-
пользовать.

Цель третьего этапа — привести 
максимальное количество мобилизо-
ванных сторонников, жесткий кон-
троль привода, обратная связь. 

Вы понимаете, что это бюджет-
ное рабство? Искусственный про-
цент мы никому не позволим нарисо-
вать», — отметила она.

ВОПРОС РЕБРОМ
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СЛАБЫМ И НЕУВЕРЕННЫМ ЛЮДЯМ
НЕ МЕСТО В ПОЛИТИКЕ

М ногие мои коллеги забыли об ос-

новной функции депутата — пред-

ставлении и защите воли народа. Боль-

шинство депутатов от оппозиционных 

партий радуется возможности просто 

«быть у власти», боясь подать голос 

против правящего большинства. 

Хочу напомнить: страх — это сла-

бость, неуверенность, а слабым и неу-

веренным людям не место в политике. 

На своем многолетнем парламентском 

опыте я убедился, что, если ставить 

вопросы принципиально, не бояться 

говорить правду, в том числе и первым 

лицам государства, то можно добить-

ся многого.

Например, в 2001 году президент 

В.В. Путин внес в Госдуму законопро-

ект, значительно ужесточающий усло-

вия получения российского граждан-

ства, включая русскоязычных жителей 

Приднестровья, Прибалтики, Абхазии 

и Южной Осетии. Я единственный из де-

путатов посмел выступить против и до-

бился принятия «поправки Алксниса». 

Это сыграло важную роль в 2008 году, 

когда Россия защитила своих граждан, 

получивших российское гражданство 

в упрощенном порядке, и ввела войска 

в Абхазию и Южную Осетию.

Или крымская история. Хотя я и не 

принимал непосредственного уча-

стия в «крымской весне» 2014 года, 

но на протяжении более двадцати лет 

я, в числе других, ее готовил. В апре-

ле 2005 года Верховная Рада Украины 

потребовала возбудить против меня 

уголовное дело и объявила персоной 

нон грата за заявления о российской 

принадлежности Крыма. 

ПРИНУДИТЕЛЬНЫЕ 
«ПРАЙМЕРИЗ»

Н е так давно «Единая Россия» 

с большой помпой провела свои 

«праймериз». Как всегда, активно ис-

пользовался административный ре-

сурс, когда людей угрозами и шанта-

жом буквально загоняют на участки 

для голосования.

В Рузском районе, где я живу, се-

кретарь исполкома районной органи-

зации «Единой России» г-н Дьячков 

направил директивное письмо во все 

бюджетные и коммерческие органи-

зации района, в котором «предложил» 

им и их сотрудникам принять активное 

участие в «праймериз».

Копию данного письма я перена-

правил в СМИ и ЦИК РФ. В резуль-

тате г-н Дьячков за грубые наруше-

ния федерального законодательства 

был снят с должности, а руководство 

«Единой России» публично отмежева-

лось от действий своего партийного 

функционера. Через неделю анало-

гичная участь постигла заместителя 

главы администрации Волоколамско-

го района по вопросам экономики 

Андрея Тиунова. Наблюдая за всем 

этим, я думаю: «Неужели приближа-

ется время, когда в России все-таки 

будут честные выборы?». 

НАША ЦЕЛЬ — СОЗДАТЬ ВЛАСТЬ, ОТВЕЧАЮЩУЮ ТРЕБОВАНИЯМ 
ОТКРЫТОГО И СПРАВЕДЛИВОГО ОБЩЕСТВА. ВЛАСТЬ НЕ МОЖЕТ БЫТЬ 

ВЫШЕ ЗАКОНА И ДОЛЖНА РАБОТАТЬ НА ИНТЕРЕСЫ ГРАЖДАН!

— Если не бояться говорить правду 
первым лицам государства — можно 

добиться многого

ВИКТОР
АЛКСНИС:
НЕУЖЕЛИ У НАС 
ПОЯВИЛАСЬ 
НАДЕЖДА 
НА ЧЕСТНЫЕ 
ВЫБОРЫ?! P.S.

РЕАЛЬНАЯ ЯВКА НА 

ПРАЙМЕРИЗ СОСТА-

ВИЛА ВСЕГО 3-4%. 

ЗА НЕЯВКУ НА ПРЕДВАРИТЕЛЬ-

НОЕ ГОЛОСОВАНИЕ БЮДЖЕТ-

НИКАМ ГРОЗИЛИ УВОЛЬНЕНИЕМ 

С РАБОТЫ, А ЧАСТНЫМ ПРЕДПРИ-

НИМАТЕЛЯМ — ПРОБЛЕМАМИ 

С ДЕЙСТВУЮЩЕЙ ВЛАСТЬЮ. ТАК, 

В ВОЛОКОЛАМСКОМ РАЙОНЕ ЧИ-

НОВНИК РАЙОННОЙ АДМИНИСТРА-

ЦИИ ТРЕБОВАЛ ОТ КАЖДОГО ЮР-

ЛИЦА ПРИСЛАТЬ НА ПРАЙМЕРИЗ НЕ 

МЕНЕЕ 10 ЧЕЛОВЕК, А В РУЗСКОМ 

РАЙОНЕ ИСПОЛКОМ ЕР ОРГАНИЗО-

ВАЛ КОЛЛЕКТИВНУЮ ЯВКУ ВСЕХ 

РАБОТНИКОВ БЮДЖЕТНОЙ СФЕРЫ.

НАПАДЕНИЕ НА 
АКТИВИСТОВ СР

Стартовала предвы-
борная гонка, а вместе 
с ней продолжилась 
возмутительная че-
реда нападений. Не-
известные мужчины 
действуют небольшими 
группами и выбирают 
в качестве жертв людей, 
заведомо слабее себя.

25 июля  в ходе рядово-

го пикета  партии СР 

в городе Мытищи двое не-

известных пытались украсть 

листовку с подписями в адрес 

Правительства РФ по акции 

«Правительство, делай или 

уходи!».

70-летний участник пике-

та попросил вернуть листки 

в вежливой форме, однако 

был повален на землю и полу-

чил несколько ударов ногами. 

Один из нападавших завер-

шил избиение ударом табурет-

кой в голову лежавшему чело-

веку, после чего преступники 

скрылись. Вторая участница 

пикета вызвала бригаду ско-

рой помощи, пострадавшего 

доставили в больницу с рас-

сечением головы и черепно-

мозговой травмой. Спустя 

несколько дней неизвестные 

избили волонтера партии СР 

в Красногорске, на встрече 

с избирателями. 

Политическое ЧП про-

комментировал лидер под-

московного отделения 

партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ, зампред Госу-

дарственной Думы РФ 

Алек сандр РОМАНОВИЧ:

— «Это беспрецедентная 

наглость — нападать среди 

белого дня на беззащитных 

людей, ведущих обществен-

ную работу. Сегодня человеку 

пробивают голову за простую 

просьбу вернуть украденное, 

а что будет завтра? Да, мы 

понимаем, что предвыборная 

гонка в самом разгаре, но та-

кие методы борьбы — удел 

лихих девяностых. Я взял под 

личный контроль этот вопи-

ющий случай и уверяю, что 

в ближайшее время мы най-

дем и самих нападавших, и их 

заказчиков. Они понесут на-

казание по закону» 

СПРАВЕДЛИВЫЕ ЛЮДИ
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НАША ЦЕЛЬ — ПОВЕРНУТЬ ВЛАСТЬ ЛИЦОМ К ЛЮДЯМ,
СДЕЛАТЬ ЕЕ ПРОЗРАЧНОЙ И ЭФФЕКТИВНОЙ,

ОТСТАИВАЮЩЕЙ ИНТЕРЕСЫ ПРОСТЫХ ТРУЖЕНИКОВ!

О
бычно от таких людей «избавля-

ются» тихо и быстро. Ради отстав-

ки мэра Серпухова весть Совет 

муниципальных депутатов организованно 

вывезли в Дом Правительства (г. Красно-

горск). Заседание, вопреки стандартным 

процедурам, было закрытым, в том числе 

для представителей СМИ. Решение про-

тив Залесова было принято единогласно, 

а сам мэр на тот момент приходил в себя 

после второй операции на сердце в Цен-

тре сердечно-сосудистой хирургии име-

ни Бакулева. 

Спустя год, в апреле 2016, Московская 

областная дума приняла закон, отменяю-

щий прямые выборы глав районов и город-

ских округов. Места бывших мэров займут 

сити-менеджеры. Согласно документу, гла-

вы муниципальных районов и городских 

округов теперь в едином порядке будут 

избираться местным советом депутатов 

из числа кандидатов, представленных спе-

циальной конкурсной комиссией, и будут 

возглавлять местную администрацию. За-

конопроект был внесен на рассмотрение 

Мособлдумы губернатором Московской 

области Андреем Воробьевым. 

«Страшно, что самоуправление стано-

вится декорацией, по сути больше ниче-

го на местах не решается. Мы видим, что 

все полномочия, которые составляют суть 

местного самоуправления: предоставле-

ние земли, разрешение на строительство, 

другие весомые вещи, — вновь принятым 

законом Московской области отправлены 

на уровень Правительства в Красногорск. 

А справится ли область, чиновничий ап-

парат? Смогут ли они быстро и качественно 

решить вопросы сотен городов и районов 

Подмосковья? — негодует Павел Зале-

сов. — Эта система абсолютно точно не вы-

зывает одобрения жителей региона, мы 

специально изучали общественное мнение.

Больше 90 % наших жителей привык-

ли и хотят выбирать градоначальника 

сами. А народный мэр должен отстаивать 

точку зрения жителей. Разумеется, это 

заманчиво для власти: выстроить вер-

тикаль и забрать все под себя. Сейчас 

местное самоуправление доживает по-

следние дни: оно бесправное, безденеж-

ное и ни на что не способное». 

ПАВЕЛ ЗАЛЕСОВ:
МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ
ДОЖИВАЕТ ПОСЛЕДНИЕ ДНИ
В апреле 2015 года Павла Залесова отправили в отставку с поста мэра города Серпухова. 
Официальная версия властей региона — погрешности в заполнении налоговой декларации, 
фактическая причина — слишком активные гражданская и профессиональная позиции.

— Мы идем даже не к Московскому княжеству, а к орде. Мне обидно за моих родителей, которые очень 
тяжело переживали эту историю. Батю пришлось даже отвезти в госпиталь. Он — детдомовец, у него 
чувство справедливости сильно обострено. Он даже одним пальцем стал печатать обращение к Губернатору, 
думал, что доброму царю злые бояре неправильно доложили. Я его отговорил, конечно, это делать.

П о словам Залесова, 

Московская область 

сильно криминализирова-

на, есть мэры, которые си-

дят на своих местах по 25 

лет. Эти люди настолько 

бронзовые и позолочен-

ные, что не по зубам ника-

кому губернатору.

Новый же закон окон-

чательно добьет местное 

самоуправление в лице 

тех мэров, кто не так дав-

но избрался, не сделал 

из района или городского 

округа «удельное княже-

ство» и не платит «дань» 

баскакам наверху за яр-

лык на княжение. 

«Я НЕ ПИТАЛ ИЛЛЮ-

ЗИЙ ПО ПОВОДУ ТОГО, 

ЧТО НАМ ПОЗВОЛЯТ 

И ДАЛЬШЕ САМИМ РЕ-

ШАТЬ СУДЬБУ СВОЕГО 

ГОРОДА. ВИДЕЛ ТЕН-

ДЕНЦИЮ СНИМАТЬ НЕ-

УГОДНЫХ, ПРИВОЗИТЬ 

В ГОРОДА ПОСТОРОННИХ 

ЛЮДЕЙ, КОТОРЫЕ ДАЖЕ 

НЕ ЗНАЮТ, КАК ПРАВИЛЬ-

НО ЖИТЕЛИ ГОРОДА НА-

ЗЫВАЮТСЯ. ПРИ ЭТОМ 

Я ПРОДОЛЖАЮ ВЕРИТЬ, 

ЧТО СУДЬБА РОДНЫХ ГО-

РОДОВ, ДА И ВСЕГО РЕ-

ГИОНА В НАШИХ РУКАХ. 

НАДО ПРОСТО ПРИЙТИ 

НА ВЫБОРЫ В СЕНТЯБРЕ 

И ПРОГОЛОСОВАТЬ ЗА 

ЛЮДЕЙ, КОТОРЫМ ВЕ-

РИМ. В 2010 ГОДУ У НАС 

ЭТО УЖЕ ПОЛУЧИЛОСЬ!

РЕПЛИКА

НАДО ПРОСТО 
ПРИЙТИ НА 
ВЫБОРЫ В 

СЕНТЯБРЕ И 
ПРОГОЛОСОВАТЬ

СПРАВЕДЛИВЫЕ ЛЮДИ
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ПЕРВЫЕ ДВА МЕСЯЦА ЛЕТА СТАЛИ «ЗОЛОТЫМИ» 
ДЛЯ НАРОДНОЙ КОМАНДЫ ПО СПОРТИВНОЙ 
АЭРОБИКЕ ИЗ СОЛНЕЧНОГОРСКОГО РАЙОНА

П ять простых подмосков-

ных девчонок из СК 

ДЮСШ сумели завоевать 

высшие награды Чемпиона-

та мира, прошедшего в конце 

июня в Корее. А спустя две не-

дели отмечали победы на на-

циональном первенстве уже 

в китайском Шанхае. Этих по-

бед могло и не быть — поезд-

ка на Чемпионат мира была на 

грани срыва из-за отсутствия 

финансирования и поддержки 

молодых спортсменок. Тре-

нерский штаб команды об-

ратился за помощью к депу-

тату Мособлдумы от фракции 

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

Александру Волнушкину. 

— «Александр Николаевич 
не просто нашел способ 
нам помочь. Он буквально 
вел меня за руку все эти 
дни, не смотря на свою 
занятость и серьезный 
характер работы. Пони-
маете, даже о том, что 
у него есть помощник, на 
которого можно было бы 
переложить эти бесконеч-

ные созвоны, переписку, 
сбор документов, я узнала 
только после завершения 
«сборов», — поделилась 
на своей странице в со-
циальной сети одна из ак-
тивисток города Солнеч-
ногорск. — И пусть мы не 
закрыли всю сумму — но 
получили существенную 
помощь.

И еще я как-то повери-
ла, что обращаться к сво-
ему депутату не страш-
но, можно, и нужно». 

КАНДИДАТЫ СПРАВЕДЛИВЫХ

ЗОЛОТЫЕ МЕДАЛИ 
ОТ НАРОДНОЙ 
КОМАНДЫ
Д етско-юношеский спорт — больная мозоль 

не только Подмосковья, но и всей страны, 

в целом: сложно контролируемый, долго окупа-

емый, и, зачастую, не дающий прямых резуль-

татов. Родители давно смирились с платными 

секциями и дополнительными занятиями своих 

чад. Лишь бы ребенок был доволен и правильно 

развивался. Однако бюджет далеко не каждой 

семьи позволяет полностью оплатить поездку 

талантливого юного спортсмена на междуна-

родные соревнования заграницу. В подобных 

ситуациях команда или спортсмен, имеющие 

все шансы на победу, либо остаются дома, либо 

обращаются за помощью. 

НАША ЦЕЛЬ — ПОСТРОЕНИЕ СПРАВЕДЛИВОГО ОБЩЕСТВА! ГОСУДАРСТВУ И ОБЩЕСТВУ 
НУЖНА СИЛЬНАЯ, ДЕЕСПОСОБНАЯ И ОТВЕТСТВЕННАЯ ВЛАСТЬ, ОСНОВАННАЯ НА 

ДОВЕРИИ НАРОДА И НАХОДЯЩАЯСЯ ПОД ПОСТОЯННЫМ ОБЩЕСТВЕННЫМ КОНТРОЛЕМ!

ДОСТУПНЫЕ ПРОДУКТЫ ДЛЯ ЛЬГОТНИКОВ 
И БЕСПЛАТНЫЙ ОТДЫХ ДЛЯ ДЕТЕЙ

Страну в очередной раз захлестнули допинговые скан-
далы. Политики и бизнесмены с пылом и жаром под-
держивали именитых спортсменов, но, увы, тщетно. 
Олимпийские игры в этом году пройдут для России 
в усеченном формате, но сейчас о другом. Может ли 
на аналогичное внимание со стороны сильных мира 
сего рассчитывать, скажем, талантливый, но молодой 
и пока малоизвестный спортсмен? Или наш спорт на-
столько коррумпирован, что дети рассматриваются 
исключительно как расходный материал?

ВОПРОС РЕБРОМ

АЛЕКСАНДР ВОЛНУШКИН, ДЕПУТАТ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТНОЙ 
ДУМЫ ОТ ФРАКЦИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», ЖЕНАТ, ДВЕ ДОЧЕРИ

ХЛЕБ ДЛЯ 
ЛЬГОТНИКОВ 

СТОИТ

13
РУБЛЕЙ

САХАР ДЛЯ 
ЛЬГОТНИКОВ 

СТОИТ

41
РУБЛЕЙ

МОЛОКО ДЛЯ 
ЛЬГОТНИКОВ 

СТОИТ

39
РУБЛЕЙ

МАСЛО 
ПОДСОЛНЕЧНОЕ 

ДЛЯ 
ЛЬГОТНИКОВ 

СТОИТ

68
РУБЛЕЙ

«В МОИХ МАГАЗИНАХ «ВЕТЕРАН» ЦЕНЫ НА 
ПРОДУКТЫ ДЛЯ ПЕНСИОНЕРОВ И ДРУГИХ 
«ЛЬГОТНИКОВ» СНИЖЕНЫ ПРИМЕРНО

ХАНАГЛАН АЛИЕВ. ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬ И БЛАГОТВОРИ-

ТЕЛЬ, КАВАЛЕР ОРДЕНА «ДОЛГ И ЧЕСТЬ», ДЕПУТАТ СОВЕ-

ТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО ОКРУГА ХИМКИ, ЧЛЕН ПОЛИ-

ТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

– «Я много лет уча-

ствую в таких 

социальных проектах. Шесть 

лет назад сам разработал 

и предложил предпринимате-

лям и администрации интерес-

ную социальную программу 

«Овощи с полей». По этой про-

грамме все желающие могли 

покупать овощи в специаль-

ных мобильных палатках вбли-

зи своих домов. А цены были 

на 70-80% ниже, чем во всех 

других магазинах. Картошку 

продавали в два раза дешевле.

Рука дающего не оскудеет! 

На мой взгляд, уровень жизни 

двух наиболее уязвимых кате-

горий наших сограждан — де-

тей и стариков — показатель 

«здоровья» всего общества. 

Мы стараемся заботиться 

и о тех, и о других.

К примеру, в этом году 

впервые удалось отправить 

на бесплатный отдых вос-

питанников Химкинского 

центра реабилитации детей 

с ограниченными возможно-

стями «Вера». 

16 РЕБЯТ ПОБЫВАЛИ В АНАПЕ. В СЛЕДУЮЩЕМ ГОДУ УЖЕ 

20 МАЛЬЧИШЕК И ДЕВЧОНОК С РОДИТЕЛЯМИ ОТПРАВЯТ-

СЯ НА ЧЕРНОМОРСКИЙ КУРОРТ. ПУСТЬ, ЭТО И МАЛАЯ

КАПЛЯ, НО ИМЕННО ТАКИЕ КАПЛИ СОСТАВЛЯЮТ ОКЕАН»

НА 40%
По льготным ценам мы продаем 
38 наименований САМЫХ 
НЕОБХОДИМЫХ ПРОДУКТОВ

СПРАВЕДЛИВЫЕ ЛЮДИ
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ЧЕРНЫЙ ПЛАЩ 
ПРОТИВ ГРАБЕЖЕЙ 
И РАЗБОЕВ

И стория российского супер-

героя началась в Химках. 

В начале июня мужчина в чер-

ном плаще впервые появился 

на публике. Свидетелем дебюта 

химкинского Бэтмена стал ря-

довой таксист по имени Слава. 

— «В первых числах июня 
я отвозил домой клиента. 
Приехал к дому по улице Ла-
вочкина, высадил его, и стал 

сдавать назад. Вдруг уви-
дел проходящие мимо моей 
машины фигуры, которые 
зашли в подъезд. После это-
го услышал оттуда крики 
и грохот, достал планшет 
и стал снимать дверь подъ-
езда. Спустя несколько ми-
нут оттуда вышло вот 
«это», бросило фаер и скры-
лось в темноте. Через 5 
минут увидел полицейскую 
машину с мигалкой, кото-
рая ехала мне навстречу. 
Полицейские останови-

лись прямо напротив дома, 
откуда вышел Бэтмен, 
и вывели из подъезда двух 
потрепанных мужчин в на-
ручниках».
Супергерой «накрыл» нар-

копритон, обезвредил пре-

ступников и оповестил по-

лицию, а сам скрылся. Как 

рассказал наш представи-

тель, неизвестному в костю-

ме Бэтмена удалось раскрыть 

более 40 преступлений, среди 

которых, наркторговля, гра-

бежи, разбой.

КТО, ЕСЛИ НЕ МЫ?

П редставитель СР расска-

зал, что по результатам 

свежих опросов жителей Под-

московья, в регионе и стране, 

в целом, ощущается острый 

дефицит справедливости. Как 

ни странно, нынешний период 

сравнивают с Россией после 

распада Советского Союза. 

«Если государство и власть не 

будут предпринимать никаких 

действий для восстановления 

справедливости в обществе, 

это станут делать сами граж-

дане. Начало уже положено. 

До какого состояния надо 

довести народ, чтобы начали 

появляться Робин Гуды и Бэт-

мены? — А все просто — до 

точки кипения, когда очеред-

ное письмо в уполномочен-

ную инстанцию возвращается 

с визой «Это не наша компе-

тенция, обратитесь куда-ни-

будь еще», после заката не-

возможно выйти на улицу без 

собаки или газового баллон-

чика, цены, растут, налоги ра-

стут, коммунальные платежи 

растут, а вот зарплаты режут 

с периодичностью раз в три 

месяца.

Удивительно терпеливый 

у нас народ, но и такое терпе-

ние приходит к логическому 

завершению. А потому, встре-

чайте — Бэтмен — простой 

человек, за месяц раскрыв-

ший по разным источником 

от 40 до 50 преступлений. Без 

автомобилей с мигалками, 

удостоверений и наручников. 

ВОТ ОН, ЗАПРОС НА 
СПРАВЕДЛИВОСТЬ!

Н е удивительно, что хим-

кинский Бэтмен уже стал 

звездой не только регио-

нального, но и федерального 

масштаба. Супергерой завел 

аккаунт в социальной сети, 

который молниеносно при-

влек общественное внима-

ние. На своей странице Jnec 

Gream Riper (так себя име-

нуют отечественный Бэтмен) 

пишет, что начало его борьбы 

со злом положено, а несколь-

ко тысяч подписчиков выра-

жают герою свое одобрение 

и поддержку. 

Что обычно происходит, если власть не хочет брать на себя бремя ответственности 
за комфортное и безопасное существование граждан? Да что угодно может произой-
ти: от теракта до появления вот такого персонажа, как в Химках…Там с недавнего 
времени в борьбу за права горожан включился… Бэтмен. Да, представьте себе! Даже 
федеральные телеканалы сообщили, что человек в плаще и маске не просто спешит 
на помощь правоохранителям, но и бьет рекорды раскрываемости преступлений… 

«Вы меня не знаете. И вряд ли Вы обо мне слышали.
Я называю себя Рипером и вот уже больше полугода борюсь с болезнью, кото-

рая давно поразила общество... преступностью. Я сражаюсь с наркоторговцами, 
насильниками и бандами. Я произвел свыше 40 задержаний особо опасных пре-
ступников, закрыл несколько нарколабораторий и никогда не искал славы. Все мои 
задержания прошли за рядовыми сотрудниками полиции.

Я никого не убиваю, не превращаю в инвалидов, не выступаю против 
силовики и власти, но я искореняю то зло, до которого не может дотянуться 
полиция и силовые структуры. Им связали руки, и они сами стали Жертвами 
своих же коллег и преступников. Полиция бессильна в современном обществе 
и не может даже себя защитить.

Я не ищу славы, не ищу соратников и подражателей. Я прошу помочь 
мне с информацией. Оставляю свои координаты в социальных сетях и надеюсь 
на активное сотрудничество в будущем. Экзекуция ждет каждого.

С уважением, первый супергерой человечества — Рипер.»

В распоряжении СР оказалось письмо от 
«карателя бандитов», которое он написал 
в полицию, оповещая органы о том, что 
начал самостийную борьбу с преступностью.

МНОГИЕ ПОМНЯТ СЮЖЕТ ФИЛЬМА «ВОРОШИЛОВСКИЙ СТРЕЛОК». ТАМ ЯРКО ПОКАЗАН ЗАПРОС ЛЮДЕЙ НА СПРАВЕДЛИ-
ВОСТЬ, ИХ БЕЗЫСХОДНОСТЬ ДОБИТЬСЯ ПРАВДЫ И ПЕРЕХОД ПО СУТИ К ПАРТИЗАНСКИМ ДЕЙСТВИЯМ… МОЖЕТ БЫТЬ С ПО-
ХОЖИМ ЯВЛЕНИЕМ МЫ СТОЛКНУЛИСЬ В ХИМКАХ, ГДЕ НЕКИЙ ГЕРОЙ-МСТИТЕЛЬ ВЫШЕЛ НА БОРЬБУ С ПРЕСТУПНОСТЬЮ, 
ПРИЧЕМ, ИНКОГНИТО, СКРЫВАЯ СВОИ ЛИЦО И ИМЯ. НАВЕРНОЕ, У НЕГО ЕСТЬ ВЕСКИЕ НА ТО ПРИЧИНЫ. А МОЖЕТ БЫТЬ 
ХИМКИ — ЭТО ТОЛЬКО НАЧАЛО? ЗАПРОС НА СПРАВЕДЛИВОСТЬ В ПОДМОСКОВЬЕ ЯВНО ВЫРОС. ЗНАЧИТ, МОГУТ ПОЯВИТЬ-
СЯ ЛЮДИ, КОТОРЫЕ ОТВЕТЯТ НА ЭТО ЧАЯНИЕ О СПРАВЕДЛИВОСТИ, НО КАЖДЫЙ КАКИМ-ТО СВОИМ СПОСОБОМ… 

НАДО УКРЕПЛЯТЬ СИЛОВЫЕ СТРУКТУРЫ ГОСУДАРСТВА ПРОФЕССИОНАЛЬНЫМИ КАДРАМИ 
И СПОСОБСТВОВАТЬ ВНЕДРЕНИЮ НОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ В ОБЕСПЕЧЕНИЕ БЕЗОПАСНОСТИ. 

НАДО ШИРЕ ПРИВЛЕКАТЬ НАСЕЛЕНИЕ К ОХРАНЕ ОБЩЕСТВЕННОГО ПОРЯДКА!

СПРАВЕДЛИВЫЕ ЛЮДИ



404, г. Коломна, Астахова, 25, ИНН 5022026065, заказчик: «Региональное отделение Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
лачено из средств избирательного фонда «Региональное отделение Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской области».

В НАШЕ БЕСПОКОЙНОЕ ВРЕМЯ, КОГДА РУШАТСЯ ИМПЕРИИ, ЦЕНЫ НА 
НЕФТЬ БЬЮТ АНТИРЕКОРДЫ, ТУРИСТЫ МЕЧУТСЯ ПО СТРАНАМ В ПОИСКАХ 

ОТДЫХА И РЕВОЛЮЦИЙ, ЕСТЬ ТРИ ВЕЩИ, В КОТОРЫХ Я АБСОЛЮТНО УВЕРЕН 
ЛЕТОМ: ПОДОРОЖАЕТ КВАРТПЛАТА, БЕНЗИН И ОТКЛЮЧАТ ГОРЯЧУЮ ВОДУ. 

СПАСИБО ГОСУДАРСТВУ ЗА ЭТОТ ОСТРОВОК СТАБИЛЬНОСТИ.

МЕЖДУНАРОДНАЯ АВИАЦИОННАЯ ФЕДЕРАЦИЯ СРАЗУ ПОСЛЕ ПРИЗЕМЛЕНИЯ 
КОНЮХОВА ОТПРАВИЛА ПРОБЫ ГАЗА ИЗ ЕГО АЭРОСТАТА В АНТИДОПИНГОВЫЙ ЦЕНТР.

ГОСУДАРСТВЕННАЯ ДУМА ПРИЗНАЛА ИГРУ С ЛОВЛЕЙ ПОКЕМОНОВ ОПАСНОЙ 
ДЛЯ БЕЗОПАСНОСТИ СТРАНЫ И ДАЖЕ РЕШИЛА ПРОВЕСТИ СЛУШАНИЯ ПО ЭТОМУ 
ВОПРОСУ. ОДИН ИЗ ДЕПУТАТОВ ДАЖЕ СКАЧАЛ НА СВОЙ ТЕЛЕФОН ИГРУ, ЧТОБЫ 
ПРОВЕРИТЬ ЕЁ ВРЕДОНОСНЫЕ СПОСОБНОСТИ. А СЛАБО ЭТОМУ ДЕПУТАТУ 
СКАЧАТЬ НА СВОЮ КРЕДИТКУ РЯДОВУЮ ПЕНСИЮ И ПОПРОБОВАТЬ ПРОЖИТЬ НА 
НЕЁ МЕСЯЦ И ПОТОМ ПРОВЕСТИ НА ЭТУ ТЕМУ ПАРЛАМЕНТСКИЕ СЛУШАНИЯ?

ПРИНЯТ КРАЙНЕ РАЗОРИТЕЛЬНЫЙ ДЛЯ ОПЕРАТОРОВ МОБИЛЬНОЙ 
СВЯЗИ, А ПОТОМУ И ДЛЯ ОБЫЧНЫХ ЛЮДЕЙ, НА КОТОРЫХ, КАК ВОДИТСЯ, 
ПЕРЕЛОЖАТ ВСЕ ИЗДЕРЖКИ, «ПАКЕТ ЯРОВОЙ». ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЗА 
ЭТОТ АНТИГУМАННЫЙ АКТ ВЗЯЛА НА СЕБЯ РАЗРЕШЕННАЯ НА ТЕРРИТОРИИ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ГРУППИРОВКА ГОСДУМА.

СПРАВЕДЛИВАЯ ШУТКА

ПРЕСЕЧЕНИЕ НЕЗАКОННОГО 
ЗАХВАТА ЗЕМЕЛЬ В КРАТОВО
Заместитель председателя Московской област-
ной думы, руководитель фракции СР Игорь 
ЧИСТЮХИН проверил обращение жителей по 
факту незаконного захвата заповедных земель 
в Раменском районе.
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З ампред Московской 

областной думы Игорь 

Чистюхин посетил место 

незаконной вырубки и са-

мозахвата земель, относя-

щихся к Гослесфонду.

Причиной выезда стало 

коллективное обращение 

жителей городского посе-

ления Кратово Раменско-

го района. В своем письме 

граждане указали, что не-

которое время назад один 

из собственников само-

вольно добавил к своему 

участку и отгородил забо-

ром примерно 50 соток за-

поведных земель.

Нарушитель изменил 

русло реки Хрипанки, уста-

новил трубу для стока воды, 

что привело к неконтро-

лируемому разливу реки 

и подтоплению соседних 

жилых строений. Встреча 

с активистами состоялась 

на месте события. По обо-

значенному в заявлении 

граждан адресу выеха-

ли зампред Мособлдумы 

Игорь Чистюхин, глава ад-

министрации сельского по-

селения Кратово Алексей 

Емельянов, члены обще-

ственной палаты Раменско-

го района Михаил Пукшан-

ский и Андрей Николаиня 

и представители СМИ.

Жители оказались пра-

вы. Более того, в резуль-

тате осмотра территории 

был установлен факт не-

скольких самозахватов зе-

мель, относящихся к осо-

бо охраняемой территории 

природного заповедника 

регионального значения 

«Долина рек Хрипанка 

и Куниловка». 

На территории заповед-

ника произведено незакон-

ное строительство капиталь-

ных объектов, произведены 

вырубки на земельных участ-

ках, относящихся к землям 

Гослесфонда. 

СВЕДЕНИЯ О ЗАХВАТЕ УЧАСТКА ПОД СКЛАД В КРАС-

НОГОРСКОМ РАЙОНЕ ПОДТВЕРДИЛ КОМ ЛЕСХОЗ. 

ИГОРЬ ЧИСТЮХИН ОБРАТИЛСЯ В МИНЭКОЛОГИИ 

И ПРОКУРАТУРУ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ. ДЕПУТАТ 

ДОБИВАЕТСЯ ВОЗБУЖДЕНИЯ УГОЛОВНОГО ДЕЛА 

И СНОСА НЕЗАКОННЫХ СТРОЕНИЙ.

ЗАКОН ЕДИН ДЛЯ ВСЕХ!

шанс проявить себя, а реали-

зация этого шанса не должна 

зависеть от семейного бюд-

жета. Вот тогда у российского 

футбола появится надежда на 

развитие. 

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
МОСОБЛДУМЫ, РУКОВОДИТЕЛЬ 
ФРАКЦИИ СР В МОД, ИГОРЬ ЧИСТЮХИН

РАСТИТЬ 
ЧЕМПИОНОВ 

НАДО 
С ДЕТСТВА 

В

ов-

тся 

ль-

сех 

ре-

ио-

ры, 

ди-

для 

кой 

оду 

сех 

ния 

та-

ыть 

шанс проявить себя, а реали-

зация этого шанса не должна 

зависеть от семейного бюд-

жета. Вот тогда у российского 

футбола появится надежда на 

развитие. 

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
МОСОБЛДУМЫ, РУКОВОДИТЕЛЬ 
ФРАКЦИИ СР В МОД, ИГОРЬ ЧИСТЮХИН

РАСТИТЬ 
ЧЕМПИОНОВ 

НАДО 
С ДЕТСТВА 

В

ков-

ются 

оль-

всех 

тре-

сио-

оры, 

оди-

для 

ской 

году 

всех 

ания 

та-

быть 

шанс проявить себя, а реали-

зация этого шанса не должна 

зависеть от семейного бюд-

жета. Вот тогда у российского 

футбола появится надежда на 

развитие. 

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
МОСОБЛДУМЫ, РУКОВОДИТЕЛЬ 
ФРАКЦИИ СР В МОД, ИГОРЬ ЧИСТЮХИН

ЧЕМПИОНОВ 
НАДО 

С ДЕТСТВА РЕЦЕПТ РЕАНИМАЦИИ
ДЕТСКОГО ФУТБОЛА
ОТ ИГОРЯ ЧИСТЮХИНА:

ТАЛАНТЛИВЫХ СПОРТСМЕНОВ
НАДО ИСКАТЬ ВО ДВОРАХ!

К примеру, на территории 

Подмосковья идёт ак-

тивное строительство спор-

тивной инфраструктуры, но 

обычные общеобразователь-

ные школы обладают большей 

пропускной способностью.

Мы выбрали для проекта 

«Сатурёнок собирает друзей» 

привязку к школе и получили 

отличный отклик у детей и их 

родителей. На сегодняшний 

день в Московской области 

действуют 23 группы началь-

ной футбольной подготовки 

в 10 СОШ Раменского района 

и городского округа Жуков-

ский. Секции обеспечиваются 

спортинвентарем и футболь-

ной формой. Занятия для всех 

воспитанников бесплатны, тре-

нировки проводят профессио-

нальные тренеры-инструкторы, 

имеющие опыт и все необходи-

мые допуски и разрешения для 

работы с детской и юношеской 

аудиториями. 

Вполне реально к 2018 году 

создать такие секции во всех 

муниципальных образования 

Подмосковья. У молодых та-

лантливых ребят должен быть 

шанс проявить себя, а реали-

зация этого шанса не должна 

зависеть от семейного бюд-

жета. Вот тогда у российского 

футбола появится надежда на 

развитие. 

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
МОСОБЛДУМЫ, РУКОВОДИТЕЛЬ 
ФРАКЦИИ СР В МОД, ИГОРЬ ЧИСТЮХИН

НАДО 
С ДЕТСТВА 
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ВАЛЕРИЙ ГАЗЗАЕВ: СПАСТИ НАШ ФУТБОЛ!
ЗНАМЕНИТЫЙ РОССИЙСКИЙ ТРЕНЕР ВАЛЕРИЙ ГАЗЗАЕВ ВСТУПИЛ В РЯДЫ ПАРТИИ
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ И  НАЦЕЛЕН НА РАБОТУ В ГОСДУМЕ. НО СЕЙЧАС НАМ
ВАЖНО ЕГО МНЕНИЕ КАК ФУТБОЛЬНОГО ЭКСПЕРТА

бы увеличил количество
команд Премьер-лиги до

18, расширил Первый диви-
зион, который должен быть
сформирован по географиче-
ским критериям для того, чтобы
сэкономить на транспортных
расходах.

Премьер-лига и Первый
дивизион должны быть исклю-
чительно профессиональными.

Что касается команд 
Второго дивизиона, они 
были бы полупрофессио-
нальными и любительскими.

Этот подход работает во всем
мире.

Ввёл бы правило «моло-
дого игрока» — это когда фут-
болист не старше 20 лет,
обязательно играет в матчах,
набирается игрового опыта.

Так мы бы получили 54 фут-
болиста, из которых даже по
теории вероятности 10-12 иг-
роков могли быть готовы к игре
в национальной сборной уже
2018 году. Я об этом говорил
еще два года назад, но начи-
нать никогда не поздно!
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